



TÉLÉTHON 2013 à LA ROCHELLE



Cette journée était sous la responsabilité de Patrick REY DE HAUT et de Serge ROUSSEL. Pour l'occasion, nous avons réalisé cette plaque et cette affiche. 1 tour de voiture pour 2€ ... ou plus, suivant le bon cœur de la personne (l'après-midi, une dame a été généreuse : merci à elle). Le matin a été calme : 10 voitures et environ 30€ récoltés.

L'an dernier, nous étions présents uniquement le samedi après-midi. Cette année, nous avons participé de 10 h à 18 h, toujours aux pieds de la statue Duperré, devant la Grosse Horloge.



À 11h, 1^{er} donateur et 1^{er} tour de voiture. C'est Dominique Boudais qui a la chance de commencer. La virée est courte : en partant, passage devant la Grosse Horloge, direction la Préfecture puis le Mail jusqu'au monuments aux morts, retour par le casino, le parc, puis à nouveau la Préfecture pour revenir au port et aux pieds de la statue.



Après leur petit tour, c'est la joie... certaines personnes demandent à être prises en photo dans une voiture, d'autres, à se mettre au volant. Dans ce cas on pourrait peut-être leur demander ... 1€ ?!!

De nombreuses personnes, même un groupe avec « étiquette blanche » dans le dos, ont discuté avec les propriétaires des voitures exposées, et avec le sourire SVP.



Vers 15h30, une démonstration de « danse sportive » devant Théo, un petit garçon handicapé de 7 ans, qui fera plusieurs tours de voiture.



Petit tour en SALMSON en compagnie de la police (le hasard).



Théo, sur son fauteuil roulant en compagnie de la BATALA de La Rochelle, il est 18h passé.

À 18h30, nous remettons les dons à la responsable : Christine.

Christine, Patrick et Serge font les comptes : **304€** collectés par le club et les 17 bonnes volontés qui ont participé à cette journée du Téléthon.

Merci aux participants et un grand merci aux généreux donateurs.

